

# Cultura: El ilusionismo y la música se fusionaron en el anfiteatro del estanque Cuartel Huerta

Fecha de publicación: 24/08/2015 0:00

Descripción:



Con un éxito de público se desarrolló el sábado el espectáculo "Los Caballeros de la Magia" en el anfiteatro del estanque Cuartel Huerta, donde el ilusionismo y la música se dieron la mano. A lo largo del espectáculo surgieron situaciones emocionantes y sorprendentes. Un show en el que la belleza y la armonía perfectamente fusionadas, brillaron a gran altura.

Una propuesta gratuita y al "aire libre" incluida en la programación de "Cultura en la Ciudad" de la Concejalía de Cultura, Festejos y Deportes de Móstoles, para los fines de semana de los meses de julio y agosto. Propuesta que este fin de semana contó, también, con la proyección de la película "The Monuments Men", el espectáculo de títeres "Alicia en el País de las Maravillas" y el concierto de Nazaret Compaz, con un homenaje al género de la copla española, completaron la programación cultural del fin de semana, una oferta artística variada y multicultural para que los ciudadanos la disfruten en su entorno urbano.

---

**Más información:**

*[www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)*

*[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)*

*twitter: @aytomostoles*